

REINOSA

## El municipio rindió homenaje al exalcalde Daniel Mediavilla

Los actos contaron con la presencia de numerosos políticos y vecinos. Unas 350 personas participaron en la comida ofrecida en Vejo.

18.09.2007 - JAVIER

Parlamentos emotivos y manifestaciones de afecto, fueron los principales argumentos que presidieron el homenaje al ex alcalde Daniel Mediavilla, que le fue ofrecido en Reinosa tras su retirada de la política activa. Los actos se iniciaron el domingo en el Teatro Principal, repleto de público, con numerosas intervenciones sobre la labor realizada por Mediavilla a lo largo de su larga trayectoria política, tanto como alcalde, como diputado en el parlamento de Cantabria, y como concejal.



Daniel Mediavilla, junto a su esposa e hijos, recibió dos cuadros como recuerdo del acto. / S.D.

Numerosos representantes socialistas, populares, regionalistas, de IU, alcaldes y alcaldesa de Reinosa, concejales, sindicalistas, asociaciones, empresarios, comerciantes, amigos y vecinos, acompañaron a Mediavilla en el acto de reconocimiento a la labor realizada durante su largo periodo de actividad política, 28 años ininterrumpidos. Entre los asistentes se encontraba la vicepresidenta del Gobierno, Dolores Gorostiaga; el delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez; el presidente de la Asamblea de Cantabria, Miguel Ángel Palacio; la ex ministra, Matilde Fernández, así como el Diputado nacional Jaime Blanco, amigos y numerosos compañeros.

En todas las intervenciones se destacó el trabajo y la dedicación de Daniel Mediavilla en su ejercicio de responsabilidad política, «a pesar de la enfermedad que padece desde hace años, siempre soportada con el optimismo y el buen humor que le caracteriza». Tras el acto en el Teatro, que contó con la intervención musical de los Coros Ecos del Ebro, le fue ofrecida una comida homenaje en el Hotel Vejo, que contó con la asistencia de 350 comensales.

Allí, acompañado por su esposa, hijos y familiares, recibió nuevas adhesiones de reconocimiento y muestras de afecto por la labor realizada. Al final, tras ser sorprendido con una gran tarta al coincidir el homenaje con su 62 cumpleaños, los promotores del acto le entregaron dos artísticos cuadros referentes a su persona, uno de plumilla realizado por Alberto Gallo, y otro en óleo de Alicia Cañas, como recuerdo del acto de homenaje.

Además de estos cuadros, Mediavilla recibió otros muchos regalos así como una bandera de Cantabria.